

Mémo Voyage Billet Electronique/Electronic Ticket Itinerary Receipt

Numéro de réservation/Booking Ref. : 2P8OR4

A l'aéroport, vous devez présenter une pièce d'identité.
At check-in, you must show a photo ID.

Passager/Passenger

EPSTEIN JEFFREY MR(ADT)

HAMBLIN SUSAN MS(ADT)

KALIN JENNIFER MS(ADT)

Numéro de billet/Ticket Number

057 231 131 163 94

057 231 131 164 05

057 231 131 164 16

Itinéraire/Itinerary

De From	A To	Vol Flight	Classe Class	Date Date	Heure/Time		Résa Resa (*)	Non valide/Not valid		Fin enregistrement Latest check-in time limit	Bagages Baggage (**)
					Départ Departure	Arrivée Arrival		Avant départ Before departure	Après départ After departure		
PARIS CHARLES DE GAULLE 2C	ST MAARTEN PRINC. JULIANA	AF3510	C	02Sep	10:45	13:30	OK			09:45	2PC

Sièges/Seats : 01E/01F/02J

(*) OK =confirmé/confirmed -

(**) Vous êtes autorisé à transporter gratuitement en soute le nombre de bagages indiqué ci-dessus. Le poids maximum autorisé pour chaque bagage est de 23 kg (maximum 32 kg en classe La Première ou Affaires). Au-delà, vous devez acquitter un supplément. Cette règle s'applique à tous les vols AIR FRANCE-KLM. Sur les vols en partage de code, les règles de la compagnie qui assure le vol peuvent être différentes. Sur les vols au départ et à destination de Corse, vous êtes autorisé à transporter plusieurs bagages mais leur poids total ne doit pas excéder 23 kg.

[Pour plus d'informations, consultez le site Air France, rubrique « Préparation voyage -Bagages ».](#)

(**) You are allowed to transport in the hold and at no charge the number of baggage items indicated below. The maximum weight permitted for each baggage item is 23 kg / 50 lb (32 kg / 70 lb in the La Première and Affaires class). Beyond this limit, you must pay an extra fee. These regulations apply to all AIR FRANCE-KLM flights. For code-sharing flights, the operating airline's regulations may be different. On flights to and from Corsica, you may transport several baggage items, but their combined total weight must not exceed 23 kg / 50 lb.

[For more information about baggage policy, please consult website Air France, "Preparing your trip - Baggage".](#)

Formalités Etats-Unis : l'autorisation de voyage ESTA (<https://esta.cbp.dhs.gov/esta/esta.html>) est désormais indispensable pour embarquer vers les Etats-Unis.

Regulations for travel to the United States: filling out the ESTA (<https://esta.cbp.dhs.gov/esta/esta.html>) form is now obligatory before traveling to the US.



LA COMPAGNIE AIR FRANCE VOUS SOUHAITE UN AGREABLE VOYAGE.
AIR FRANCE WISHES YOU A VERY PLEASANT TRIP.

Ce document confirme la création de votre (vos) billet(s) électronique(s) dans nos systèmes informatiques ; il ne constitue pas un titre de transport.
This document confirms that your electronic ticket(s) has(have) been created in our systems. It does not represent an air ticket.

Pour plus d'informations, consultez le site AIR FRANCE (<http://www.airfrance.com>) ou contactez AIR FRANCE.

For more information, please visit the website AIR FRANCE or contact AIR FRANCE.

Avant votre départ, si vous souhaitez consulter, compléter ou modifier votre réservation (si votre tarif le permet), rendez-vous sur le site [Air France](#) rubrique « Gérer vos réservations », ou téléphonez au 1-800-AFPARIS

If you wish to complete, consult or modify your reservation before departure and, if your fare permits, go directly to [Air France](#) and change the ticket yourself in the section "Manage Your reservations" or call 1-800-AFPARIS

Reçu de paiement/Receipt

Nom/Name	: EPSTEIN JEFFREY MR(ADT)	Numéro de billet/Ticket Number	: 057 231 131 163 94
Mode de paiement/Form of Payment	: CCCA		
Tarif/Fare	: EUR 3208.00		
Taxes/Taxes	: USD165.11 YQ 37.26 QX 86.49		
Montant Transport/Cost of transport	: USD 4894.86		

Montant Frais de service/ Ticketing fee : USD 0.00
(**Montant Frais de service non remboursable/No-refundable Ticketing fee**)

Montant total/Total cost : USD 4894.86

Date et lieu d'émission/Date and place of issue : 24 August 2011 DIR - WEB USA /NEW YORK **IATA** : 33993120

Restriction(s)/Restriction(s) :

Le tarif est valable uniquement si le billet est utilisé intégralement, aux dates indiquées et en respectant l'ordre des coupons de vol. Toute utilisation non conforme constatée le jour du voyage entraînera le paiement à l'aéroport d'un complément tarifaire et de frais de réémission. Ces derniers s'élèvent à 75 € pour un billet court ou moyen-courrier, 150 € pour un billet long-courrier, en cabine Voyageur, Alizé ou Premium Voyageur et 300 € pour un billet long-courrier en cabine Affaires.

The fare is only valid if all the ticket's flight coupons are used, on the indicated dates, and in the correct order. All other use of the ticket on the day of travel is subject to the payment of an additional fare and reissue fees at the airport. These fees amount to €75 for short- or medium-haul tickets, €150 for long-haul tickets in the Voyageur, Alizé, and Premium Voyageur cabins, and €300 for long-haul tickets in the Affaires cabin.

Reçu de paiement/Receipt

Nom/Name	: HAMBLIN SUSAN MS(ADT)	Numéro de billet/Ticket Number	: 057 231 131 164 05
Mode de paiement/Form of Payment	: CCCA		
Tarif/Fare	: EUR 3208.00		
Taxes/Taxes	: USD165.11 YQ 37.26 QX 86.49		
Montant Transport/Cost of transport	: USD 4894.86		

Montant Frais de service/ Ticketing fee : USD 0.00
(**Montant Frais de service non remboursable/No-refundable Ticketing fee**)

Montant total/Total cost : USD 4894.86

Date et lieu d'émission/Date and place of issue : 24 August 2011 DIR - WEB USA /NEW YORK **IATA** : 33993120

Restriction(s)/Restriction(s) :

Le tarif est valable uniquement si le billet est utilisé intégralement, aux dates indiquées et en respectant l'ordre des coupons de vol. Toute utilisation non conforme constatée le jour du voyage entraînera le paiement à l'aéroport d'un complément tarifaire et de frais de réémission. Ces derniers s'élèvent à 75 € pour un billet court ou moyen-courrier, 150 € pour un billet long-courrier, en cabine Voyageur, Alizé ou Premium Voyageur et 300 € pour un billet long-courrier en cabine Affaires.

The fare is only valid if all the ticket's flight coupons are used, on the indicated dates, and in the correct order. All other use of the ticket on the day of travel is subject to the payment of an additional fare and reissue fees at the airport. These fees amount to €75 for short- or medium-haul tickets, €150 for long-haul tickets in the Voyageur, Alizé, and Premium Voyageur cabins, and €300 for long-haul tickets in the Affaires cabin.

Reçu de paiement/Receipt

Nom/Name	: KALIN JENNIFER MS(ADT)	Numéro de billet/Ticket Number	: 057 231 131 164 16
Mode de paiement/Form of Payment	: CCCA		
Tarif/Fare	: EUR 3208.00		
Taxes/Taxes	: USD165.11 YQ 37.26 QX 86.49		
Montant Transport/Cost of transport	: USD 4894.86		

Montant Frais de service/ Ticketing fee : USD 0.00
(**Montant Frais de service non remboursable/No-refundable Ticketing fee**)

Montant total/Total cost : USD 4894.86

Date et lieu d'émission/Date and place of issue : 24 August 2011 DIR - WEB USA /NEW YORK **IATA** : 33993120

Restriction(s)/Restriction(s) :

Le tarif est valable uniquement si le billet est utilisé intégralement, aux dates indiquées et en respectant l'ordre des coupons de vol. Toute utilisation non conforme constatée le jour du voyage entraînera le paiement à l'aéroport d'un complément tarifaire et de frais de réémission. Ces derniers s'élèvent à 75 € pour un billet court ou moyen-courrier, 150 € pour un billet long-courrier, en cabine Voyageur, Alizé ou Premium Voyageur et 300 € pour un billet long-courrier en cabine Affaires.

The fare is only valid if all the ticket's flight coupons are used, on the indicated dates, and in the correct order. All other use of the ticket on the day of travel is subject to the payment of an additional fare and reissue fees at the airport. These fees amount to €75 for short- or medium-haul tickets, €150 for long-haul tickets in the Voyageur, Alizé, and Premium Voyageur cabins, and €300 for long-haul tickets in the Affaires cabin.